

Betreff: **Familiengarten**

Beratungsfolge:

Ausschuss für Bau, Planung und Umwelt	06.10.2015	Vorberatung
Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen	08.10.2015	Vorberatung
Hauptausschuss	15.10.2015	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	22.10.2015	Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, eine Arbeitsgruppe zu dem Thema „Familiengarten“ einzurichten. Den Vorsitz dieser Arbeitsgruppe übernimmt die Dezernentin Frau Petra Stibane. Weiterhin sollen in dieser Arbeitsgruppe drei Vertreter aus den Reihen der Stadtverordnetenversammlung sowie Mitarbeiter der im Zusammenhang mit dem Familiengarten betroffenen Fachämter der Stadtverwaltung mitarbeiten. Ziel sollen Empfehlungen für die Stadtverordneten zum weiteren Umgang mit dem Familiengarten sein. In diesem Zusammenhang sind in den zukünftigen Haushalt der Stadt entsprechende Mittel für Konzeptionen und Planungen bereitzustellen.

**Begründung:**

Die Unterhaltung und Betreuung des Familiengartens ist für die Stadtkasse defizitär und bedarf daher gerade in Verbindung mit dem Ende der Fördermittelbindung im Jahr 2017 einer wirtschaftlichen Betrachtung für die Zukunft. Die Arbeitsgruppe kann dabei im Zusammenspiel von Politik und Verwaltung strukturiert Zukunftsoptionen betrachten und mögliche sinnvolle Vorschläge für den weiteren Umgang mit dem Familiengarten zusammentragen. Mit den finanziellen Mitteln kann die Arbeit der Arbeitsgruppe durch externen Sachverstand ergänzt werden.

gez. Uwe Grohs  
Fraktionsvorsitzender